

11 de Agosto de 2025

## Corren, disfrutan y ganan en 5k por la Transparencia del INFONL



Teniendo de escenario el majestuoso Parque Fundidora, chicos y grandes participaron en la Carrera 5k por la Transparencia organizada por el Instituto Estatal de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, INFONL.

Alrededor de mil personas entre corredores y familias enteras ataviados con la playera alusiva al evento, se reunieron desde muy temprano en Grúa Portal para, posterior a la rutina de calentamiento, recorrer el circuito de 5 kilómetros.

Los primeros en llegar cumplieron el trayecto en poco más de 16 minutos; se otorgaron premios al primero, segundo y tercer lugar en las categorías femenil y varonil.

Además de trofeo y medalla, cada uno de ellos se hizo acreedor a

tarjetas de regalo canjeables en reconocida tienda deportiva.

Pensando en los peques del hogar, el INFONL organizó además un 2K donde niños y niñas demostraron que desde temprana edad están listos para los retos y para vivir una vida sana con activación física.

Y como en el 5K por la Transparencia todos salen ganando, al término de ambas carreras se organizó una rifa en que se sortearon artículos deportivos y tarjetas de regalo.



La Consejera Presidenta del INFONL, Brenda Lizeth González Lara agradeció la copiosa participación a la carrera, destacando la sana convivencia entre amigos y familia.

Recordó que el INFONL tutela los derechos de acceso a la información pública y la protección de datos personales para beneficio de la

sociedad, pues al contar con información útil y accesible, la sociedad toma mejores decisiones.



“Ustedes son la clave para que las autoridades se movilicen, se agilicen para entregar la información pública y que ustedes estén conscientes que el proteger los datos personales es una obligación correlativa; es una obligación que por parte del Instituto Estatal de Transparencia garantizamos, pero que también a ustedes les corresponde proteger para protegerse a ustedes mismos”.

Además de González Lara, hicieron acto de presencia las y los Consejeros María Teresa Treviño Fernández y María de los Ángeles Guzmán García, Francisco Reynaldo Guajardo Martínez y Félix Fernando Ramírez Bustillos.